

# SPÖ-Kandidaten stehen fest

In Sachen Landtagswahl ist die Sozialdemokratie im Bezirk gerüstet

Insgesamt acht Kandidatinnen und Kandidaten auf der SPÖ-Landesliste für die Landtagswahl am 25. September in Tirol kommen aus dem Bezirk Schwaz. „Wir haben in den vergangenen Jahren im Bezirk gemeinsam gearbeitet und ich bin stolz darauf, dass wir auf dieser Basis ein breites und starkes Team in den Landtagswahlkampf schicken können“, präsentiert Fleischanderl die Kandidatinnen und Kandidaten im Bezirk Schwaz. Hinter Fleischanderl sind Markus Kirchler (Fügen), Verena Gabriel (Schwaz), Philip Rinnerschwendtner (Schwaz), Ursula Berger (Schwaz), Christian Wirtenberger (Jenbach), Bernhard Reiter (Terfens) und Patrik Tirol (Schwendau) auf der Bezirksliste vertreten. Des Weiteren verstärkt noch Robert Palaver (Zell) das Team



**Die KandidatInnen für die SPÖ-Liste im Bezirk stehen fest. Man wirbt um Wählerstimmen im Bezirk Schwaz.**

Foto: SPÖ Tirol

im Bezirk, der auf der SPÖ-Landesliste kandidiert.

**[www.meinbezirk.at/tag/landtagswahl-2022](http://www.meinbezirk.at/tag/landtagswahl-2022)**